



第二回小学生バレーボールウイッシュ杯

40周年記念 ACT 委員会委員長
吉田 寛

先ず初めに、当日、雨の中を参加していただいたメンバーの皆様有り難うございました。又、協賛を快く受けていただいた近畿コカ・コーラボトリング株式会社、そして、写真撮影をお願いした元メンバーの佐藤様、そして会社のスタッフの方にお礼を申し上げます。

今年の大会は、昨年の優勝チームが大きな大会で大活躍をしたとの報告も有り、大会2連覇も期待をしていましたが、他のチームもこの1年で力を付け、予選リーグから白熱した試合を繰り広げていただきました。各チーム高学年を中心としたメンバー構成の中で、6人ぎりぎりで開催したチームが一番印象に残っています。そこは3年生、4年生、6年生が2人ずつだったと思いますが、他チームから比べると身長、体力も劣るチームでありながら、予選を素晴らしい成績で勝ち上がり、チームワークと言う意味では最高のパフォーマンスを見せてくれました。優勝とはいかなかったのですが、子供達の諦めない気持ちは、私たちライオンズも励まされたと思います。

次回はもっと素晴らしいパフォーマンスを見せてくれるチームが一つでも多く出てくれると期待をしています。

最後に、大きな声で体育館一杯に声援を送っていた御父兄の姿を見ると、当クラブのアクティビティーが子供達の健全な成長と家族の繋がりを少なからず役に立ってい

